

# Public Relations

## Perhutani Probolinggo Lakukan Pemantapan Pembahasan Rencana Kerjasama Wisata dengan PT Omah Kayu Bromo

Salsa - [SURABAYA.PUBLICRELATIONS.ID](http://SURABAYA.PUBLICRELATIONS.ID)

Sep 9, 2024 - 12:00



Probolinggo - Perhutani (09/09/2024) Dalam rangka pemantapan pembahasan rencana kerjasama wisata Omah Kayu Bromo, Perhutani KPH Probolinggo bersama Direktur PT. Omah Kayu Bromo menggelar pemantapan pembahasan rencana kerjasama Wisata Omah Kayu Bromo petak 15C Resort Pemangkuan Hutan (RPH) Sukapura Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Sukapura

di Ruang Controlled Wood, pada (Jum'at 06/09/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Sem Charlees, S.Hut, Kepala Seksi Perencanaan dan Pengembangan Bisnis Dwi Elmy Kartikasari, Kepala Seksi Pembinaan Sumber Daya Hutan Totok Suharsono, S.Hut, Kepala Sub Seksi Pengembangan Bisnis Elys Ambarwati, Kepala Sub Seksi Agroforestry dan Ekowisata Atik Jatin Rahayu, Direktur PT. Omah Kayu Bromo Tomy Priyanto dan Pengelola Wisata Omah Kayu Samuel.

Dalam kesempatannya Kepala Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KKPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut melalui Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Sem Charlees, S.Hut menyambut baik atas kehadiran dan rencana kerjasama wisata omah kayu bromo dengan PT. Omah Kayu Bromo

“Kami menyambut baik rencana kerjasama ini, pembahasan hari ini untuk menyamakan persepsi terkait dengan data dan dokumen yang harus dipenuhi oleh mitra, semoga dalam prosesnya dapat berjalan dengan baik, dan kedua belah pihak mencapai kesepakatan yang telah disepakati bersama”, tuturnya.

Sementara itu Direktur PT. Omah Kayu Bromo Tomy Priyanto, mengucapkan terima kasih kepada [Perhutani](#) KPH Probolinggo atas kerjasama dan Suport yang diberikan.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada Perhutani KPH Probolinggo atas kerjasama dan Suport yang diberikan, mudah-mudahan kerjasama ini bisa berjalan lancar tanpa hambatan serta menguntungkan kedua belah pihak”, pungkasnya. @Red.